

Anuncia Gobernador obras de infraestructura social en beneficio de las familias de Landa de Matamoros

Autor: Coordinación de Comunicación Social

🕒 martes, 25 de febrero de 2020

Durante su segundo día de actividades por la zona serrana, el gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, anunció un paquete de obras sociales por más de 51.4 millones de pesos, en beneficio de 16 comunidades del municipio de Landa de Matamoros, acciones que se traducen en una mejor calidad de vida para las familias.

En su visita a la comunidad de la Lagunita, el mandatario estatal informó que de esta bolsa conformada por recursos estatales y del Fondo de Infraestructura Social para las Entidades (FISE), 44 millones de pesos serán destinados para obras de infraestructura social y 6 millones de pesos se ejecutarán en la construcción de una cancha de fútbol 7 y una profesional de fútbol 11.

Domínguez Servién, explicó que se trata de obras que mejorarán la movilidad, con la rehabilitación de calles, trabajos de urbanización y construcción de andadores; tendrán acceso a mejores condiciones de salud e higiene, con abastecimiento de agua potable y ampliación de redes de drenaje sanitario; así como a una mayor seguridad por sus rumbos, con la ampliación de redes eléctricas; y acciones para una vivienda digna.

“No basta con llegar aquí, lo importante es escucharlos, aprender de ustedes, conocer las necesidades de La Lagunita y de cada una de sus comunidades. Lo más importante es regresar y cumplir lo acordado”, aseguró.

Entre los proyectos que se generarán en Landa de Matamoros están obras de rehabilitación de la calle Constitución, del Centro de Salud a Barrio de San Esteban; de la calle Benito Juárez, de Carretera Federal a Barrio Chacatlán y San Miguel.

Así como la construcción del sistema de agua potable, en su quinta etapa, para beneficio de las comunidades de Santa Inés y El Zacatal.

En su mensaje, el gobernador expuso que estas acciones responden a necesidades muy sentidas, entre ellas destacan las 115 acciones de vivienda, que incluyen cuartos para adultos mayores, techos y pisos firmes, así como los cuartos adicionales, espacios más seguros, saludables y accesibles para los habitantes de la zona.

En compañía de la presidenta municipal de Landa de Matamoros, Marina Ponce Camacho y en presencia de habitantes de la Lagunita, Domínguez Servién aseguró que el piso parejo que juntos están construyendo en Landa de Matamoros comienza por la educación.

Por ello, a fin de impulsar el mejor desarrollo de 397 alumnas y alumnos, entregó trabajos por 5.5 millones de pesos que mejoran y dignifican tres de planteles educativos. Se trata del preescolar “Creatividad”, la Telesecundaria “José Suárez Olvera” y la Primaria “Damián Carmona”.

En dichas instituciones educativas se realizaron obras de rehabilitación integral, entre las que se encuentran la renovación total de los baños, nuevas cancelerías y la aplicación de pintura nueva. La rehabilitación de espacios deportivos y la construcción de plazas cívicas, entre otras acciones.

Destacó que con estas obras, ya se logró rehabilitar de manera integral todos los centros escolares de la Lagunita. Y no solo los de educación básica, también se atendió la educación media superior, por medio de trabajos de mejora en el COBAQ, donde están por terminar los trabajos de la sala audiovisual.

“Obras tangibles con las que acompañamos la labor fundamental de sus comunidades escolares. Ya se los he dicho antes: no los vamos a soltar. Apretaremos el paso. Escuchar y atender sus necesidades y sus justas demandas, es nuestra obligación. Es también mi compromiso con todas las familias serranas”, manifestó el gobernador.

En su presentación, el secretario de Desarrollo Social en el estado, Tonatihu Cervantes Curiel, compartió que Querétaro está

catalogado en segundo lugar a nivel nacional como entidad en mejorar el índice de desarrollo social y es uno de los cinco estados de la República que más ha trabajado por disminuir la pobreza y la pobreza extrema, datos que arroja el Consejo Nacional de Evaluación de Política Social.

El encargado de la política social en el estado, reportó que en los últimos periodos de evaluación Querétaro se ha consolidado como uno de los primeros estados en mejorar su índice de desarrollo social, por ello refrendó el compromiso del Gobernador y del Gobierno del Estado para que la Sierra continúe transformándose; “la pobreza se enfrenta con determinación, con mejores presupuestos, con acciones concretas como las que hoy se dan a conocer”.

A nombre de todos los beneficiarios, Reina Marina López, habitante de la comunidad la Lagunita, agradeció cada una de las obras realizadas en este municipio, las cuales han beneficiado a toda la ciudadanía; también reconoció la gran visión, disposición y sensibilidad para impulsar el apoyo en las escuelas de los diferentes niveles educativos; de igual manera celebró el anuncio de obra que beneficiará a diversas comunidades de la zona, “solo tengo palabras de agradecimiento para el gobernador, debido al trato digno que hemos recibido por parte de su gobierno”.